
Actividades del Instituto Matías Romero de Estudios Diplomáticos (IMRED)

abril-junio de 1992

ABRIL

- 3: El ingreso al Servicio Exterior Mexicano es el tema que se trató en el programa radiofónico “Las Relaciones Internacionales de México”, el cual tuvo como invitados a Francisca Méndez y Ernesto Sosa, egresados de la X Generación.
- 6: En forma conjunta con la Embajada de Estados Unidos, el IMRED organizó una teleconferencia con el tema “Las Naciones Unidas hoy”. El sustentante en Washington, D.C., fue el embajador Donald F. Mchenry, ex representante de Estados Unidos ante la ONU. Como interlocutores en México participaron la directora general del IMRED, Patricia Galeana, el doctor Ricardo Méndez Silva, la embajadora Olga Pellicer y el ministro Miguel Ruiz Cabañas.
- 17: En el espacio de radio “Las Relaciones Internacionales de México”, la maestra Patricia Galeana y la embajadora Olga Pellicer trataron sobre la importancia y los retos que enfrenta la Organización de las Naciones Unidas.
- 23: La maestra Patricia Galeana fue entrevistada en Radio VIP dentro del espacio del IMRED, para referirse a la labor que el Instituto realiza como órgano de formación diplomática, vinculación y difusión académica de la Secretaría de Relaciones Exteriores.

MAYO

- 1: Dentro del programa de radio “Las Relaciones Internacionales de México”, la maestra Patricia Galeana y el invitado José Piña, director general del Servicio Exterior y del Personal, hablaron sobre ese rubro.
 - 7: En el espacio radiofónico “Las Relaciones Internacionales de México”, que tuvo como invitado al embajador Luis Wybo, director general
-

- de Fronteras, se trató sobre los confinamientos de desechos tóxicos y radioactivos en el sur de Texas.
- 13:** En Radio VIP, el coordinador de Apoyo de la Consultoría Jurídica de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Arturo Díaz, abordó el tema de las repercusiones jurídicas de los tratados internacionales.
- 15:** En el programa “Las Relaciones Internacionales de México” que en esta ocasión tuvo como invitado al coordinador de Asesoría a Mexicanos en el Exterior, Eduardo Peña Haller, se habló acerca de las actividades de la consultoría jurídica en esta materia.
- 18:** La directora del IMRED Patricia Galeana expuso una conferencia sobre la historia y la evolución del Servicio Exterior Mexicano en el Centro Cultural de la ciudad de Tijuana, Baja California.
- 19:** La directora general del IMRED, Patricia Galeana, dio el discurso de apertura del “Diplomado en Política Internacional”.
- 22-29:** En las instalaciones del IMRED, inicia el primer ciclo de mesas redondas sobre las Relaciones Internacionales de México.
- 22:** En el espacio radiofónico “Las Relaciones Internacionales de México”, el subdirector de Difusión del Instituto, Juan Carlos Mendoza, y el coordinador de Apoyo de la Consultoría Jurídica, Arturo Díaz, abordaron el tema de la Ley sobre Celebración de Tratados.

JUNIO

- 30-5:** El ex canciller de la República Popular de China, Huang Hua, dicta una conferencia sobre “La política de reforma y apertura de China”, dentro de las instalaciones del IMRED.
- 5:** El programa radiofónico “Las Relaciones Internacionales de México” tuvo como invitado al embajador en misión especial para Asuntos del Caribe, Héctor M. Ezeta, quien trató el tema de la diplomacia mexicana en el Caribe durante la actual administración.
- 10:**
- Dentro del espacio semanal del IMRED en el programa Foro Universal de Radio VIP, el director general de Fronteras, Luis Wybo, se refirió a la frontera norte de México.
 - Dentro del ciclo de mesas redondas sobre “Las Relaciones Internacionales de México”, se llevó a cabo la correspondiente entre México y Venezuela.
- 19-26:** El presidente de la Región Autónoma de Murcia, Carlos Collado, expuso en el IMRED una conferencia con el tema “Murcia hoy”.
-

26:

- En el programa “Las Relaciones Internacionales de México”, la directora del IMRED, Patricia Galeana, y el director general de Asuntos Consulares, Eduardo Ibarrola, trataron sobre las actividades que actualmente realizan los consulados mexicanos en el exterior.
 - Dentro del Diplomado en Política Internacional se imparte el tercer tema del segundo módulo “La producción y el mercado mundiales”.
-